



13.10.2010 – 10:33 Uhr

pafl: PostEurop tagt in Vaduz

Vaduz (ots) -

Vaduz, 13. Oktober (pafl) - Am heutigen Mittwochvormittag begann im Saal am Lindenplatz in Schaan die Plenarversammlung der PostEurop. Die Liechtensteinische Post AG darf zur diesjährigen Plenarversammlung Teilnehmer der Partnerorganisationen aus 40 Staaten begrüßen. Wie Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer in seiner Eröffnungsansprache betonte, stellt dies ein weiterer Beweis der hervorragenden Integration der Liechtensteinischen Post AG in die bestehenden internationalen Strukturen dar.

Neben der Wahl des Management Boards stehen zudem Diskussionen zur strategischen Neuausrichtung der PostEurop und ihrer Rolle auf der Tagesordnung. In Liechtenstein ist die PostEurop vor allem als Herausgeber der Europamarken bekannt.

Kontakt:

Markus Kaufmann
Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 63 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100611976> abgerufen werden.